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Gestión Año 2022



La JD 2022-2025 elegida por la Asamblea general en marzo-2022, ha
venido trabajando por el bienestar y la armonía del club, tratando año
tras año de cerrar algunas brechas que por cada año se presentan y que
con esta Asamblea Anual de Socios se intentan buscar las soluciones
para continuar brindándole al club y sus asociados lo mejor. Las lluvias
del año anterior fueron uno de los males que nos aquejo en el segundo
semestre del 2022, entre algunos de los ítems.



Las cifras que se manejaron al interior de la Tesorería y los diferentes informes financieros
(Balance General y Estado de Excedentes y Perdidas del periodo Enero 01 a Diciembre 31
de 2022) fueron auditados, al igual que se dejan en dichos balances las notas explicativas
en cada ítem, y estuvieron avalados y aclaradas las dudas en Junta Directiva en todo
momento. Una de mis obligaciones es la de expresar una opinión sobre dichos estados
financieros y doy fe que las cifras son correctas y se presentaron y aprobaron en JD y se
presentaran a la Asamblea en Enero-2023 en la 9na Asamblea General de socios, y
estuvieron dentro del presupuesto, y otras fueron aprobadas en mi presencia por JD, y
estuvieron acordes a las necesidades, y actividades que años tras año se han venido
realizando para el bienestar y disfrute de todos los socios. Algo para resaltar la
inasistencia y poca participación de los socios a las diferentes actividades que se
programan y realizan con la aprobación de la Asamblea, los informes serán enviados con
antelación a la Asamblea para que sean revisados por los socios, y cualquier duda le será
aclarada en la Asamblea.









Los ingresos Reales 2022 durante el periodo 2022 se contabilizaron como ingresos
Operacionales $108,4 millones, y sobre los cuales existía una Cartera Morosa de
Exsocios por cerca de $7. 4 millones que se venia arrastrando año tras año y en el
2022 se contabilizo como Deterioro de Cartera reduciendo exactamente los
Ingresos e incrementando los Gastos por dicho valor, y afectando notablemente el
final del ejercicio con el Deficit.



Los Egresos del 2022 fueron de $104,2 millones, y los mayores egresos de sostenimiento,
se encuentran en primer lugar el ítem de Diversos por $54 Millones donde resaltan cifras
como: Fiesta de Gala $17,4, seguido de las clausuras por $9,4 y $7,1 millones, y la compra
de Uniformes por $14,7 entre los mas sobresalientes; otro item de Gastos es Alquiler de la
Canchas por cerca de $19,6, seguido de Arbitrajes $23,9 y Honorarios por $6,5 millones .



Este 2022 estuvo desfazado en su balance anual con el Déficit a final de año, y esto debido
a unos gastos que siempre por tradición se han mantenido como es la Fiesta de Gala que
se realiza a final de año deportivo, y que se vio el presupuesto afectado con la compra de
los maletines por parte de la JD para todos los socios y que afecto la disponibilidad de los
ingresos a final de año, pero que la JD quiso no perder la tradición y llevar adelante
dichos eventos que se habían presupuestado el año anterior. Desafortunadamente el club
pasa con saldo en rojo, y con una Perdida y deuda por $-3,5 millones.



La gestión de cartera al final de año 2022 estuvo un poco baja comparada con años
anteriores en los que equipos que se eliminaban al final del segundo semestre dejaban
una cartera por encima del 40% del valor mensual total de Cuota de sostenimiento,
quedando como DEUDORES NACIONALES un monto de $2,1 Millones por cobrar, y de
ser necesario solicitar autorización e informar en la Asamblea que de ser necesario se
vayan dando de baja mes a mes (Deterioro de Cartera) los montos que EXSOCIOS han
dejando al perder los derechos de Afiliación, y asi tener saneada la Cuenta de Deudores
en la contabilidad del club.



1. La baja participación de los socios en los eventos que realiza el club, hacen que
se estén incurriendo en gastos que pueden ser canalizados y gestionados
racionalmente, y de ser posible sancionar a aquellos socios que manifiestan su
asistencia y al final no se presentan.

2. Nuevamente intentar finiquitar temas en la Asamblea General de Socios que
han perjudicado al Club, como es las inasistencias Sábados, Standby, entre
otros temas.

3. Este año 2023 se deberá revisar al interior de la Asamblea los incrementos y
costos de vida del 2022 que cerraron en mas del 13%, y que de alguna manera
repercute en los gastos que mes a mes incurre el club, y que hará necesario
incrementar la Cuota de sostenimiento mensual.



Es muy grato para mi durante todos estos 18 años haber sido parte de la mayoría de elecciones de JD y
estar presente en los diferentes cargos, y poder aportar mi granito de arena para lograr mantener y sacar
adelante esta institución deportiva y tenerla donde la tenemos, el estar en estos cargos de JD es un reto
que algunos socios hemos asumido, y dicha labor se hace con el corazón y el querer sacar adelante y
mantener los ideales y lema del Club como son el de estar: “Unidos por la Amistad, la Salud y el
Deporte”, y debe ser digno de reconocimiento y aplauso por todos y cada uno de los socios, y continuar
con el aporte de ideas constructivas y proactivas para sacar adelante el Club y que los socios aprendan a
empoderarse y quererlo.

Muchas Gracias

HERMES HERNANDEZ O
Revisor Fiscal
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